



REDES DE PODER



Primer encuentro, en qué momento

La **presidenta Claudia Sheinbaum** confirmó este domingo que se reunirá, uno a uno, con el **presidente de Estados Unidos, Donald Trump**, durante la **Cumbre del G7** a celebrarse en **Canadá**, a la que asistirán ambos mandatarios. Según desde la perspectiva en que se vea, la plática que tendrán, llega en el mejor momento, o bien, en uno poco conveniente, debido al contexto en que se sostiene la **relación bilateral**, que, si bien no ha estado exenta de tensiones desde el inicio de la **segunda presidencia de Trump**, en los últimos días parecen haberse exacerbado los ánimos. Lo cierto es que el **presidente Trump** siempre se ha expresado muy bien y ha tenido una **comunicación fluida con Sheinbaum**, mientras que la mandataria ha sido quizá la que mejor ha sabido responder ante los embates del estadounidense. Quizá ante tanta polémica al exterior, que pueda haber un **directo sea positivo**. Atentos.

Semana clave por extraordinario

Después de algunos retrasos, según la proyección original y hasta desánimo de que pudieran lograrse realmente acuerdos, esta semana, nos dicen, será clave en el **Congreso de la Unión**, para saber si tendremos en algún momento, o de plano no, uno o más **periodos extraordinarios** para **desahogar** la **agenda legislativa**. En teoría, desde afuera se supondría, que **Morena** al tener, junto con sus aliados, mayoría legislativa, no debería tener problema para lograr el acuerdo en cuanto a los temas y los tiempos, pero lo cierto es que, además de no haber logrado un consenso sobre las **iniciativas y dictámenes** que se llevarían a extraordinario, la realidad es que sigue habiendo tensión entre los **guinda** y los **legisladores petistas**, e incluso al interior de la propia **bancada que comanda Ricardo Monreal en San Lázaro**, donde ya se habla de ajustes, todo ello estaría afectando cualquier avance. Veremos si en estos días se logra destrabar la